

XXIV. GP.-NR**9053/J****Anfrage****08. Juli 2011**

des Abgeordneten Vilimsky, Lausch
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Justiz
betreffend Belegung von Justizanstalten

Laut Anfragebeantwortung 2253/AB XXIV. GP der Bundesministerin für Justiz befanden sich zum Stichtag 1. Mai 2009 5437 Personen in Strafhaft. 2230 Personen, die sich zum Stichtag 1. Mai 2009 in Strafhaft befanden, hatten nicht die österreichische Staatsbürgerschaft.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Justiz folgende

Anfrage

1. Wie viele Personen befinden sich derzeit in Strafhaft?
2. Wie viele Personen befinden sich derzeit in Strafhaft, aufgegliedert auf die einzelnen Justizanstalten?
3. Wie viele Personen, die sich derzeit in Strafhaft befinden sind Inländer?
4. Wie viele Personen, die sich derzeit in Strafhaft befinden sind Inländer, aufgegliedert auf die einzelnen Justizanstalten?
5. Wie viele Personen, die sich derzeit in Strafhaft befinden sind Ausländer?
6. Wie viele Personen, die sich derzeit in Strafhaft befinden sind Ausländer, aufgegliedert auf die einzelnen Justizanstalten?
7. Wie viele Personen, die sich derzeit in Strafhaft befinden wurden im Ausland geboren?



8/2